



**Le 25 juin 2016, le feu de la Saint Jean a été allumé**

**pour la première fois sur la place des fêtes de l'écohomeau.**

**Les voies menant aux différentes parcelles étant désormais tracées,**

**nous avons un lieu tout trouvé pour monter le bûcher.**

**Les tables, comme toujours, sont installées sur l'herbe**

**en attendant les nouvelles constructions écologiques.**

**Ci-dessous, un cliché des dernières heures du marché gourmand**

**qui s'est déroulé le 19 juillet.**

**Les tables du comité des fêtes avaient toutes été disposées**

**dés la veille, afin de ne pas avoir à en rajouter en catastrophe**

**comme l'année passée !**

**Des centaines de personnes sont fidèles à l'événement chaque été.**

**Elles apportent leur couverts et se fournissent**

auprès des nombreux invités pour vendre

les produits de la région.



